

WR Sprachhöl

„Refoodgee Day“ am Mittwoch

4. „Refoodgee Day“ der Flüchtlingshilfe: Zehn Familien aus Afghanistan, Tadschikistan, der Türkei, dem Irak und Iran sowie der Ukraine öffnen am Mittwoch (28. Dezember) ihr Zuhause für Fremde und laden zum gemeinsamen Abendessen ein. Im Vordergrund steht ein fröhlicher Abend mit landestypischen Spezialitäten.

Wer die Gastfreundschaft genießen möchte, meldet sich unter **mail@fluechtlingshilfesprockhoevel.de** an und gibt an, wie viele Personen (bei Kindern mit Altersangabe) kommen möchten. Vegetarische Optionen sind nach Absprache möglich. Ab 17.30 Uhr kommen die angemeldeten Gäste zum „MachMit“, dem Treffpunkt der Flüchtlingshilfe an der Mittelstraße 67 in Haßlinghausen. Dort wird bekanntgegeben, wer wen besuchen darf.

27.12.2022